

ゆうづあい だより

【第二四九号】

令和四年四月一日発行

899-2431
鹿児島県日置市東市来町
美山1481番地1
友愛学園
☎ 099-274-2912
fax 099-274-9571

新年度を迎えて

春休みに入り咲き誇る美山の桜は、今年はいつものより華やかな気がします。コロナ禍の心配は相変わらず先の見えない状況は絶えることはありませんが、それでも心が和みます。

この春は、高等特別支援学校を卒業した子どもが、三月末に巣立っていきました。この原稿を書いている三月三十一日の今、明日からの期待と不安でいっぱいなんだろうなあと想像します。初めての一人暮らしと仕事に苦労するかもしれませんが、まずは一生懸命頑張つて、そして楽しく充実した人生を歩んでほしいと思います。



例えば、令和三年もコロナの影響に振り回された一年でした。学校や地域の行事も、中止や延期になることは珍しくなく、自分たちの行事も、感染状況やできる対策を考えつつ取り組みました。それでも、前年度よりもできることが増え、子ども達にも（職員にも）笑顔が増えたことは、本当にうれしいことでした。大きく体調を崩す者もなく、皆が元気に過ごせたことに感謝の思いでいっぱいです。

新年度は、幼児五名、小学生名十五名、中学生八名、高校生七名、という三十五名の子とも達と、新たに三名が加わった職員全員で力を合わせて頑張つていきます。これまで同様、変わらぬご指導・ご支援をお願い申し上げます。

友愛学園園長 大迫 浩

ひな祭り

三月三日はひな祭り。新しく入った小五・三歳・二歳の女の子に『ぜひ着物を着てもらいたい』と、去年の経験者の女の子達にお手伝いをもらいながら、日本舞踊の発表をすることにしました。はじめは恥ずかしいから『いやだ！』と言っていた子も練習するうちに表情が明るくなってきました。幼児さん達は、それはそれは可愛いマイペースな踊りを見せてくれました。当日は着物と少し口紅を付けて気合は十分。舞台上出ていくと『かわいい。』と声が上がります。お姉ちゃん達はしつとりと素敵な踊りを、幼児さん達は可愛い踊りを、とアイドルのコンサートにきているような盛り上がりでした。本人達も素敵な着物と皆の声援にご満悦でした。女の子達には男の子達からメッセーカードが贈られ、心が春色になるほんわか暖かい行事になりました。



卒業を祝う会・お別れ会

三月十二日、卒園・卒業を祝う会を行いました。今年の卒業生は一名でしたが、希望の就職先に決まり晴れて社会人として巣立っていきます。長い学園での生活を振り返り、楽しかった思い出や頑張ってきた苦話、そしてこれからの社会人としての抱負も聞かれました。担当の先生からは『泣こかい飛ぼうかい、泣こよかひつ飛べ！』

と、檄を飛ばされました。自分に負けずに頑張つて欲しいものです。

その後は小学校をお借りして、全員でレクレーションを行いました。本来ならばバスでの遠



足の予定で、まん延防止等重点措置期間も解除されましたが、少しでもリスクを減らすための苦肉の選択でした。それでも全員参加のゲームで夢中になって楽しんで、それぞれの遊びもあり、短い時間でしたが楽しい思い出となりました。

卒業式

コロナ禍の影響で、出席者の制限があったりしましたが、無事にそれぞれの卒業式を迎えました。ジツと出来ない子が、背筋を伸ばして大きな声で返事をする姿に、ここ一番の場面で成長を感じられました。それぞれが新たな旅立ちを迎えましたが、出会いや別れを経て成長とともに、記憶に残る記念日になったのではないかと思います。

新高校生はそれぞれの進路に希望を持って。新中学生は授業形態が変わる不安もあるでしょう。新小学生は全く違う環境の中で頑張つてくれることを期待しています。ピカピカの一年生として！ おめでとう！

- 三月二日 特別高等支援校を一名が卒業。
- 三月十五日 中学校を二名が卒業。
- 三月十六日 幼稚園を一名が卒業。
- 三月二十四日 小学校を四名が卒業。

ご協力に感謝

西蘭様 愛甲様 前原様 林・中島様
日本児童養護施設財団様 キムチギヤラー様
かごしま文芸研様

今月も多くの皆様にご支援いただきました。ご協力ありがとうございました。

4月1日児童数35名

	(女子)	(男子)
幼児	3名	2名
小学生	6名	9名
中学生	4名	4名
高校生	4名	3名
小計	17名	18名

4月の行事予定

5日	新学期準備
6日	小・中・高 始業式
	小・中 入学式
7日	市農 入学式
	中 標準学力検査
8日	支援校 入学式
	幼 入園式
9日	小・中 土曜授業
12日	中1・2 PTA
14日	小 学力検査
20日	中 家庭訪問
22日	小 授業参観
27日	小 家庭訪問
28日	中 PTA総会
29日	昭和の日